

Au cœur des clubs



Comme chaque année, le **FC BETHISY** a organisé son tournoi de fin de saison, à cette occasion le nouveau terrain synthétique du stade Maurice-Leroy a été inauguré.



Les **BLEUETS CYCLOTOURISTES** ont profité du week-end de la Pentecôte pour effectuer une randonnée jusqu'à Arras.



JEUNESSE ET NATATION COMPIÈGNE a conclu sa saison par un joli gala de natation artistique.



C'est toujours l'un des temps forts du mois de juin. Cette année encore le Raid impérial compiégnois organisé par le **VTT COMPIÉGNOIS** a rassemblé plus 1000 participants.



Le traditionnel tournoi Jacky-Savariégo du **RUGBY CLUB COMPIÉGNOIS** a permis aux jeunes du club de briller.

A Mouy, les jeunes de **AS EN DANCE** ont remporté les battles de hip-hop.

